

Quartalsbrief 2024/ 25 IV



GESAMTSCHULE HÖHSCHIED

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigten,

Gebäude Kanalstraße 20
42657 Solingen
Telefon 0212 5944 - 9453
E-Mail ges-hoehscheid@solingen.de
Schulleitung Dirk Braun

08.07.2025

bald ist es geschafft und die Sommerferien stehen vor der Tür.

Im Mai kam unser Oberbürgermeister in die Schule und ehrte die Personen, die sich bei der **Juniorwahl** parallel zur Bundestagswahl engagiert hatten. Professionell wurden unter der Leitung von Frau Thomas und Herrn Chelminski die „Junior-Wahl“ umgesetzt. Mit einem überraschenden Ergebnis, welches vom Bundestrend abwich. Rechte Parteien hatten einen geringeren Zulauf.

Das **Einsammeln der Handys** zu Unterrichtsbeginn an der Kanalstraße hat sich als sehr erfolgreiche Maßnahme erwiesen. Die Konzentration ist im Unterricht gestiegen, Konflikte um das Handy haben abgenommen und in den Pausen finden ganz neue Aktivitäten statt. So wird wieder Seilchen gesprungen, Fangen gespielt und vieles mehr. Um das Angebot an Freizeitaktivitäten zu erhöhen, werden in den Ferien Spielfelder (z.B. Hüpfekästchen, Koordinatensysteme) auf den Schulhof aufgemalt. Im kommenden Schuljahr werden die Handyregelungen auch im Gebäude Zweigstraße übernommen. Der Schritt, eine einheitliche Handyregelung an unserer Schule zu vereinbaren, muss laut Schulministerium bis zu den Herbstferien erfolgt sein. Sie werden von den Klassenleitungen dazu informiert.

Die **Situation der Toiletten** hat sich glücklicherweise verbessert. Zum einen haben wir einige der Täter erwischt. Diese müssen nun die Schäden bezahlen bzw. erhielten eine Anzeige. Zum anderen hat eine Herausforderungsgruppe des 8. Jahrgangs die Toiletten in der Zweigstraße gestrichen. Mit Unterstützung von Malern der Stadt, Frau Sedler und weiteren Kolleginnen und Kollegen erstrahlen die sanierten Toiletten wie neu. Somit steigt die Hoffnung wieder, dass der Zerstörung Einhalt geboten wird.

Darüber hinaus findet im kommenden Schuljahr der **Pimp-My-School-Day** statt. Hier sollen mit den Klassen Verschönerungsideen für unsere Räume gesammelt, geplant und später umgesetzt werden. Dabei geht es vor allem darum, die Toiletten, Klassenräume, Flure usw. noch mehr als Lern- und Lebensraum zum Wohlfühlen zu gestalten.

Beim Solinger **Erklärfilmwettbewerb** hat ein Beitrag des Deutsch Leistungskurses Q1 von Herrn Kühn den ersten Platz belegt. Mit dem Preisgeld wird die Abi-Kasse aufgefrischt und der Kurs ist für die Landesrunde qualifiziert.

Im **Startchancen-Projekt** sind die ersten Materialien angeschafft worden. Hierbei handelt es sich um Diagnose- und Fördermaterialien in Deutsch und Mathe. Materialboxen für die Klassenräume werden nach den Ferien bereitstehen. Drei Klassen werden darüber hinaus in ihren Klassenräumen lernförderliche Ausstattungen erproben. Nach einer Auswertung gibt es im nächsten Schuljahr dann die Bestellung der lernförderlichen Materialien für alle Lerngruppen. Die Ist-Stands-Analyse mit den drei Universitäten aus Osnabrück, Tübingen und Saarbrücken hat begonnen. Die Lehrkräfte wurden befragt. Nach den Sommerferien sind die Schülerinnen und Schüler an der Reihe.

An dieser Stelle möchte ich nochmals allen Abiturientinnen und Abiturienten sowie den Schülerinnen und Schülern aus dem 10. Jahrgang zu ihren bestandenen Abschlüssen **gratulieren**.

Am Ende dieses Schuljahres **verlassen** uns als Vertretungslehrkräfte Herr Altenhof, Herr Keser, und Frau Turan. Ich wünsche ihnen viel Erfolg bei der Beendigung ihres Studiums. Besonders bei Frau Scherpen, Frau Scuzzarello und Frau Stottrop bedanke ich mich für ihre langjährige Unterstützung und engagierte Mitarbeit. Alle drei werden in die Nähe ihres Wohnortes versetzt.

Als neue Sonderpädagogin in Ausbildung kommt Frau Kaya zu uns. Herr Beckschulte, Frau Kaspers und Frau Tomas van Ewijk ergänzen unser Kollegium als **neue Vertretungslehrkräfte**. Frau Karakücü wird für die **internationale Elternarbeit** eingestellt. Dabei arbeitet sie mit Frau Henning zusammen. Zu diesem Projekt werde ich im neuen Schuljahr weiter berichten.

Das **Klassenteam** der jetzigen 6C wird im kommenden Schuljahr durch Frau Rössler verstärkt. Herr Dammasch wird in die neue 10C gehen. Dafür wechselt Herr Tennior als Beratungslehrer in die EF (11. Jahrgang).

DKidS (Die Kinder sind der Star), das Sie vielleicht schon aus der Grundschule kennen, startet mit der Waldphase im 5. Jahrgang nach den Sommerferien. Alle restlichen Jahrgänge werden es in der Woche vor den Herbstferien durchführen. Hier sollen Kinder und Jugendliche ihre Sozialkompetenz erweitern und lernen in einer Gruppe Verantwortung zu übernehmen.

Bleiben Sie gesund!



Dirk Braun, LGeD